



# Découvrir le palais des ducs d'Aquitaine

publié le 17/01/2024

#EAC#architecture#rencontre#musée#patrimoine

## Descriptif :

Depuis le déménagement des services de justice, le Palais des ducs d'Aquitaine fait l'objet de nombreux projets artistiques et culturels.



Depuis le déménagement des services de justice, le Palais des ducs d'Aquitaine fait l'objet de nombreux projets artistiques et culturels. Il est aussi le lieu de nombreuses études et l'objet d'un programme de recherches archéologiques sans précédent.

Au fil des siècles, le Palais s'est transformé. Les archéologues et les historiens se sont attelés à son étude afin de mieux comprendre son passé. Au gré des découvertes, la ville et la vie de ses habitants se révèlent depuis l'époque gallo-romaine jusqu'au XIX<sup>e</sup> siècle.

Les centaines de sondages archéologiques qui ont eu lieu et se poursuivent, permettent aujourd'hui de mieux comprendre la vie palatiale et par extension celle de Poitiers à toutes ces époques. Pour mieux s'informer, rendez-vous au palais.

Des activités éducatives de découverte y sont également proposées pour permettre à chaque élève de la maternelle au lycée de connaître et comprendre l'histoire et l'évolution du territoire. De nombreuses visites, ateliers et rencontres sont programmés pour découvrir le patrimoine, le comprendre ou l'observer. Découvrir le patrimoine environnant, c'est aussi se repérer dans l'espace et appréhender son cadre de vie. Pour en savoir plus, suivre le lien ci-dessous.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.